

Press release**Hochschule München****Ralf Kastner**

05/25/2023

<http://idw-online.de/en/news814956>Science policy, Studies and teaching
interdisciplinary
transregional, national**Hochschule München übernimmt die Leitung eines neuen EU-geförderten Projekts zur Stärkung der Innovationskultur****Die HM führt als „Leading Partner“ ein internationales Konsortium von Bildungseinrichtungen, Forschungs- und Innovationszentren und Innovations-Ecosystemen an.**

Das Projekt SFFACCEL wird von der EIT Hochschulinitiative und der Deep Tech Talent Initiative des European Institute of Technology and Innovation (EIT) finanziert. Das Projekt vereint 11 Hochschuleinrichtungen, drei Forschungs- und Innovationszentren, eine nationale Entrepreneurship-Initiative und zwei europäische Innovations-Ökosysteme, die sich gemeinsam der Entwicklung eines ganzheitlichen und integrativen Entrepreneurship-Transformationsmodells verschrieben haben. In diesem Modell nutzen Innovationsakteure und Unternehmer:innen disruptive Technologien – verantwortungsbewusst und branchenübergreifend – um Innovationen zu entwickeln, die den Menschen wie dem Planeten zu Gute kommen.

„Wir freuen uns sehr über den Antragserfolg von SFFACCEL. Dieser Erfolg baut auf den großartigen Resultaten auf, die wir bereits in den letzten Jahren erreichen konnten, zum Beispiel im erfolgreichen EUACCEL-Projekt im Rahmen der EIT-Hochschulinitiative“, freut sich Prof. Dr. Thomas Stumpp, Vizepräsident Wirtschaft an der HM. „So konnten wir das regionale HM Entrepreneurship-Ökosystem weiter mit ebenso vielfältigen wie vielversprechenden internationalen Innovationsnetzwerken zusammenführen. Und in allen Ecken Europas findet man große innovative Potentiale. Innerhalb von Start for Future agieren wir als HM dabei in einem lebendigen Netzwerk und dynamischen Rahmen, um mit dem bereits heute hoch vernetzten internationalen Entrepreneurship-Ökosystem unserer Hochschule die nächsten bedeutsamen Schritte in Richtung groß angelegter internationaler Co-Creation zu gehen“.

Pavlina Vujovic, Antragsschreiberin und Projekt-Koordinatorin an der HM ergänzt: „Wenn wir zurückblicken, können wir stolz sein auf das Erreichte. Mit SFFACCEL wollen wir Start for Future nun weiter skalieren und freuen uns schon sehr darauf, die hervorragende Zusammenarbeit mit unseren Partnern in der Vergangenheit auf viele weitere neue Hochschulpartner, Talente, Start-ups und Regionen auszuweiten und die Umsetzung der Neuen Europäischen Innovationsagenda und der Deep-Tech-Talent-Initiative voranzutreiben.“

Im Rahmen der HEI-Initiative des EIT wird das Projekt mit einem Betrag von 350.000 Euro gefördert und läuft bis Dezember 2023, mit der Möglichkeit, um weitere 6 Monate verlängert zu werden.

URL for press release: <https://eit-hei.eu/projects/sffaccel/> Weitere Informationen zum Projekt SFFACCEL



Gemeinsam neue Entrepreneurship-Modelle entwickeln
Bild: EU